

La primera misión para los nuevos secretarios de Defensa y Marina

EL UNIVERSAL

:::: Durante el transcurso del día, muchas dependencias de gobierno harán el cambio de estafeta. Nos cuentan que se prepara este cambio en varias dependencias, pero la que concentrará todo será Gobernación, donde Luisa María Alcalde se



Ricardo Trevilla

alista para irse como presidenta de Morena y dejarle la estafeta a Rosa Icela Rodríguez. Mientras que en las secretarías de la Defensa Nacional y Marina, nos dicen, a las 00:00 horas de este martes se realizarán las ceremonias de entrega-recepción de los altos mandos militares y el general Luis Cresencio Sandoval entregará el mando de la Sedena al general Ricardo Tre-

villa, en tanto que el almirante Rafael Ojeda pasará la estafeta al almirante Raymundo Pedro Morales en Semar. Tanto el general Trevilla como el almirante Morales tendrán que arrancar de inmediato su primera misión, y el miércoles estarán con la presidenta Sheinbaum y otros miembros del gabinete en Acapulco para atender la emergencia generada por las lluvias.

¿Se mantendrán cerradas las puertas de Palacio Nacional para la oposición?

:::: Nos platican que en la sesión de mañana del Congreso, donde Claudia Sheinbaum rendirá protesta como presidenta de México, la oposición se asegurará de hacerle ver las críticas al gobierno de su antecesor, sin embargo, nos comentan que los opositores también tenderán una mano para ofrecer actuar con responsabilidad y apertura al dialogar con el Poder Ejecutivo. Ahora, cuando Morena tiene mayorías y el control de ambas cámaras, se verá si la nueva presidenta mantendrá cerradas las puertas de Palacio Nacional a la oposición, o inicia una nueva era de diálogo entre poderes.

Raspón al "patriota" Yunes... pero de Morena

171 cm²

:::: Ayer, cuando todo estaba tranquilo en la rápida sesión para declarar constitucional el traspaso de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional, al todavía panista Miguel Ángel Yunes Márquez le tocó un raspón directito de la bancada de Morena. Nos cuentan que, sin mencionarlo por su nombre, la senadora morenista Claudia Tello Espinoza, advirtió que no acepta a políticos de oposición que "escupieron al pueblo" y ahora se suman a Morena. "Hoy cambiándose como de ropa a otro color, digan 'ya estoy en Morena y soy de la transformación". Cabe recordar que la senadora es veracruzana y conoce bien a su paisano Yunes Márquez. ¿Será que para el gobierno del estado que encabezará la morenista Rocío Nahle, y para el propio morenismo veracruzano, don Miguel Ángel no es un patriota como lo considera el presidente del Senado, el morenista Gerardo Fernández Noroña?

¿Y quién dirige al PRI?

:::: Nos comentan que en el Tribunal Electoral parecen no darse cuenta de que al no desahogar los recursos contra la reelección de Alejandro Moreno al frente del PRI, colocan al partido en la indefinición legal. Nos hacen ver que desde hace un mes concluyó el mandato extendido del priista, por lo que formalmente el tricolor carece de una dirigencia que lo represente. Nos comentan que los detractores de Moreno han advertido al priista que no puede suscribir ningún documento oficial como presidente del CEN ni acudir a actos con esa representación. Por lo pronto, los opositores a "Alito" Moreno exigen que se nombre una dirigencia temporal hasta en tanto no se defina si la reelección del Comité Ejecutivo Nacional fue legal o ilegal.

